



Communiqué de presse
23 juin 2016

« Elever et vivre des brebis, sur une exploitation céréalière »

Le nouveau film de la filière ovine pour donner envie aux céréaliers
de développer un atelier ovin

Si le renouvellement des générations et l'installation de 8 à 10 000 éleveurs d'ici 10 ans est un sujet prioritaire pour la filière, expliquer l'attractivité du métier l'est également. Le céréalier peut être aussi éleveur de brebis...

Cette vidéo est un recueil des avantages que représente la production ovine pour une exploitation céréalière basé sur des retours d'expériences à travers la France :

- ▶ *Des périodes de production adaptées*
- ▶ *Un revenu complémentaire*
- ▶ *Des sous-produits et couverts végétaux mieux valorisés*
- ▶ *Une économie d'engrais et de fumure de fond*
- ▶ *Des zones à faible rendement mieux exploitées*
- ▶ *Des investissements modérés pour une organisation simple*
- ▶ *Une constitution rapide du cheptel*
- ▶ *Une alternative à l'agrandissement*
- ▶ *Une solution pour conforter un salarié*
- ▶ *....*

A chacun ses intérêts ...



Pour visionner la vidéo, [cliquez ici](#)

La vidéo est libre de droit pour tous vos supports internet.
Vous souhaitez mettre le lien sur l'un de ces outils.

Contact presse

Marylène Bezamat – marylene.bezamat@orange.fr – 06 03 99 62 07